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このガ
が い ど

イドは　大
おおさか

阪に　住
す

む　外
がいこくじん

国人の　ために　作
つく

りました 。

地
じ し ん

震のときに　あなたが　気
き

をつけることを　知
し

ることが　できます。

防
ぼうさい

災（災
さいがい

害が　起
お

こるまえに　準
じゅんび

備すること ) を　知
し

ることは　自
じ ぶ ん

分や　

家
か ぞ く

族を　守
まも

ります。地
じ し ん

震を　知
し

らない　人
ひと

は　読
よ

んで　ください。

外
がいこくじん

国人のための防
ぼうさい

災ガ
が い ど

イド（地
じ し ん へ ん

震編）
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Ⅰ　地
じしん

震（大
おお

きな　ゆれ）の　とき
1　危

あぶ
ないこと　や　困

こま
ること

危
あ ぶ

ないこと

津
つ な み

波（海
うみ

から　くる　速
はや

くて　大
おお

きな　波
なみ

） : 
海
うみ
で　地

じしん
震が　あると　津

つなみ
波が　来

き
ます。

速
はや
くて　大

おお
きな　波

なみ
が　来

き
ます。

高
たか
い　ところへ　逃

に
げて　ください。

海
うみ
から　遠

とお
い　ところへ　逃

に
げて　ください。

川
かわ
から　遠

とお
い　ところへ　逃

に
げて　ください。

火
か じ

事 : 
地
じしん
震の　ときは　火

か じ
事が

危
あぶ
ない　です。
ゆれていない　ときに　すぐに
火
ひ
を　消

け
して　ください。

暖
だんぼう
房（こたつや　ス

す と ー ぶ
トーブ　

など）は　コ
こ ん せ ん と
ンセントを　

抜
ぬ
いて　ください。

土
ど し ゃ

砂　くずれ　と　崖
がけ

　くずれ : 
山
やま
が　くずれます。
崖
がけ
が　くずれます。
山
やま
から　土

つち
や　石

いし
が　流

なが
れて　きます。

崖
がけ
から　土

つち
や　石

いし
が　落

お
ちて　きます。

山
やま
から　遠

とお
い　ところへ　逃

に
げて　ください。

崖
がけ
から　遠

とお
い　ところへ　逃

に
げて　ください。

建
たてもの

物が　壊
こわ

れます。　ビ
び る

ルが　壊
こわ

れます。 : 
建
たてもの
物が　ゆれて　倒

たお
れます。

ビ
び る
ルが　ゆれて　倒

たお
れます。

逃
に
げて　ください。
逃
に
げる　ときは　建

たてもの
物や　

ビ
び る
ルの　近

ちか
くを　

歩
ある
かないで　ください。

困
こ ま

ること

電
で ん き

気が　つかえない : 
地
じしん
震の　ときは　電

でんき
気が　

つかえません。
手
て
で　持

も
つ　ラ

ら い と
イトを

用
ようい
意して　ください。

水
すいどう

道が　つかえない :
地
じしん
震の　ときは　水

すいどう
道が

つかえません。
水
みず
が　でなく　なります。
飲
の
む水
みず
や　ト

と い れ
イレで　つかう

水
みず
を　用

ようい
意して　ください。

ガ
が す

スが　つかえない :
地
じしん
震の　ときは　ガ

が す
スが

つかえません。
ガ
が す
スが　でなく　なります。
料
りょうり
理が　できません。
お風

ふ ろ
呂が　つかえません。

暖
だんぼう
房は　つかえません。

乗
の

り物
もの

が　つかえない: 
地
じし ん
震の　ときは　電

でんしゃ
車、地

ち か て つ
下鉄、

バ
ば す
ス、タ

た く し ー
クシー、新

しんかんせん
幹線、飛

ひ こ う き
行機が　

つかえません。

携
け い た い で ん わ

帯電話やパ
ぱ そ こ ん

ソコンが
つかえない :
地
じ し ん
震の　ときは　携

けいたいでんわ
帯電話や　

ス
す ま ー と ふ ぉ ん
マートフォンや　パ

ぱ そ こ ん
ソコンが　

つかえません。
イ
い ん た ー ね っ と
ンターネットが　つかえません。
家
かぞく
族と　連

れんらく
絡が　できません。
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2　地
じ し ん

震（おおきな　ゆれ）の　ときに　すること
家
い え

に　いるとき

1 自
じ ぶ ん

分の　体
からだ

を　守
まも

って
    ください
地
じし ん
震の　ときは　すぐに　机

つくえ
の　下

した
に　

はいって　ください。

2 火
ひ

を　すぐに　消
け

して　ください 
ガ
が す こ ん ろ
スコンロの　火

ひ
を　すぐに　消

け
して　

ください。
ガ
が す
スを　すぐに　止

と
めて　ください。

3 火
か じ

事の　ときは　すぐに
   火

ひ
を　消

け
して　ください 

火
か じ
事の　ときは　すぐに　消

しょうかき
火器で

火
ひ
を　消

け
して　ください。

4 逃
に

げる道
みち

を　つくって　ください
ゆれているときは　外

そと
に　飛

と
びださな

いで　ください。

5 逃
に

げる　ときに
    持

も
つもの

逃
に
げる　ときに　持

も
つものを　

用
ようい
意して　ください。
逃
に
げる　ときに　持

も
つものは　

17ペ
ぺ ー じ
ージを　みてください。

6 地
じ し ん

震の　ことを　調
しら

べる
携
けいたいでんわ
帯電話や　ス

す ま ー と ふ ぉ ん
マートフォンや

ラ
ら じ お
ジオで　地

じしん
震の　ニ

に ゅ ー す
ュースを

聞
き
いたり　読

よ
んだり

してください。

1 会
かいしゃ

社や　学
がっこう

校に　いるとき :
⃝�地

じし ん
震の　ときは　すぐに　机

つくえ
の　下

した
に　はいって

　ください。
⃝�棚
たな
や　ロ

ろ っ か ー
ッカーや　窓

まど
に　近

ちか
づかないで　ください。

2 エ
え れ べ ー た ー

レベーターの　中
なか

に　いるとき : 
⃝ボ

ぼ た ん
タンを　ぜんぶ　押

お
して　ください。

⃝エ
え れ べ ー た ー
レベーターが　止

と
まります。

　エ
え れ べ ー た ー
レベーターから　出

で
て　ください。

⃝�エ
え れ べ ー た ー
レベーターが　動

うご
かない　ときは　非

ひじょう
常ボ

ぼ た ん
タン

　（困
こま
った　ときに　押

お
す　ボ

ぼ た ん
タン）を　押

お
して　ください。

3 車
くるま

に　乗
の

って　いるとき:
⃝車
くるま
を　ゆっくりと　道

みち
の　左

ひだり
に　止

と
めて　ください。

⃝ゆれている　ときは　外
そと
に　出

で
ないで　ください。

　�携
けいたいでんわ
帯電話や　ス

す ま ー と ふ ぉ ん
マートフォンや　ラ

ら じ お
ジオで　地

じし ん
震の　

ニ
に ゅ ー す
ュースを　聞

き
いたり　読

よ
んだり　してください。

⃝鍵
かぎ
は　車

くるま
の　中

なか
に　置

お
いて　ください。

　ド
ど あ
アは　ロ

ろ っ く
ックしないで　ください。

　ゆれが　止
と
まるのを　待

ま
って　ください。

　止
と
まったら　歩

ある
いて　逃

に
げて　ください。

4 海
うみ

や　川
かわ

の　近
ちか

くに　いるとき :
⃝高
たか
いところに　すぐに　逃

に
げて　ください。

⃝海
うみ
や　川

かわ
から　遠

とお
いところへ　すぐに　逃

に
げて　ください。

家
い え

の　外
そ と

に　いるとき
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2　連
れんらく

絡の　やりかた
どうやって　家

かぞく
族と　連

れんらく
絡を　するかを　きめて　ください。

家
かぞく
族と　会

あ
う　ところを　きめて　ください。

1） 災
さ い が い よ う

害用　伝
で ん ご ん

言　サ
さ ー び す

ービス
大
おお
きな　地

じしん
震や　台

たいふう
風や　大

おおあめ
雨の　ときは　携

けいたいでんわ
帯電話や　ス

す ま ー と ふ ぉ ん
マートフォンに　「災

さいがいようでんごんばん
害用伝言板　の　利

りよう か い し
用開始」が　届

とど
きます。

つかっている　携
けいたいでんわ
帯電話や　ス

す ま ー と ふ ぉ ん
マートフォンの　会

かいしゃ
社の　ウ

う ぇ ぶ さ い と
ェブサイトで　しらべて　ください。

※ QR コ
こ ー ど

ードが　つかえない　携
け い た い で ん わ

帯電話も　あります。

■ NTT DOCOMO　NTT ド
ど こ も

コモ
https://www.nttdocomo.co.jp/info/disaster/disaster_board/index.html

1▶ i-mode：　iモ
も ー ど

ードでの　つかいかた：
https://www.nttdocomo.co.jp/info/disaster/disaster_board/guidance/index.html　

2▶ sp-mode：　ス
す ま ー と ふ ぉ ん

マートフォン（spモ
も ー ど

ード）でのつかいかた：
https://www.nttdocomo.co.jp/info/disaster/disaster_board/guidance_sp/index.html　

■ SoftBank　ソ
そ ふ と ば ん く

フトバンク
http://www.softbank.jp/mobile/service/dengon/

1▶ iPhone：　iPhone 用
よう

ア
あ ぷ り

プリのダ
だ う ん ろ ー ど

ウンロード：
http://www.softbank.jp/mobile/service/iphone/app/dengon/　

2▶ Smartphone：　ス
す ま ー と ふ ぉ ん

マートフォン用
よう

ア
あ ぷ り

プリのダ
だ う ん ろ ー ど

ウンロード：
http://www.softbank.jp/mobile/service/smartphone/dengon/　

■ au　au
http://www.au.kddi.com/mobile/anti-disaster/saigai-dengon/

1▶ Smart phone・iPhone：　ス
す ま ー と ふ ぉ ん

マートフォン・iPhone でのつかいかた：
http://www.au.kddi.com/mobile/anti-disaster/saigai-dengon/sp-usage/　

2▶ Future phone：　au ケ
け ー た い

ータイでのつかいかた：
http://www.au.kddi.com/mobile/anti-disaster/saigai-dengon/fp-usage/　

■ Y! mobile　ワ
わ い も ば い る

イモバイル
http://www.ymobile.jp/service/dengon/

Ⅱ　地
じしん

震の　まえに　すること
1　家

いえ
ですること

NTT DOCOMO

SoftBank

au

Y!mobile

1 i-mode

1 iPhone

2Future phone

2sp-mode

2Smartphone

1Smart phone 
iPhone

1 本
ほんだな
棚や　タ

た ん す
ンスや　

食
しょっきだな
器棚が　倒

たお
れると　

危
あぶ
ないです。
転
てんとうぼうしかなぐ
倒防止金具（倒

たお
れな

いようにするための
もの）で　壁

かべ
や　床

ゆか
に　

とめて　ください。

2 地
じしん
震で　窓

まど
ガ
が ら す
ラスが

こわれると　
危
あぶ
ない　です。

窓
まど
ガ
が ら す
ラスに　

フ
ふ ぃ る む
ィルムを　はって　

ください。

3 本
ほんだな
棚や　タ

た ん す
ンスや　

食
しょっきだな
器棚の　うえに　

ものを　置
お
かないで　

ください。

4 ベ
べ ら ん だ
ランダに　ものを　

置
お
かないで　ください。
落
お
ちるかもしれませ

ん。
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2） 「災
さ い が い よ う

害用伝
で ん ご ん

言ダ
だ い や る

イヤル　171」（NTT）
大
おお
きな　地

じしん
震の　とき　自

じぶん
分が　大

だいじょうぶ
丈夫な　ことを　家

かぞく
族や　友

とも
だちに　知

し
らせる　サ

さ ー び す
ービスが　あります。

家
かぞく
族や　友

とも
だちが　大

だいじょうぶ
丈夫か　調

しら
べる　サ

さ ー び す
ービスも　あります。

を　押します。
お

を　押します。
お

を　押します。
お

説明を　聞きます。
せつめい き

説明を　聞きます。
せつめい き

自分の　携帯番号を　押します。
じぶん けいたいばんごう お

説明を　聞きます。
せつめい き

おわったら　　　を　押します。
お

※もういちど　話す　ときは　　　を押します。

　前の　メッセージは　消えます。

はな

まえ めっせーじ き

お

を　押します。
お

を　押します。
お

を　押します。
お

家族や　友だちの　携帯番号を　押します。
かぞく とも けいたいばんごう お

説明を　聞きます。
せつめい き

おわったら　　　を　押します。
お

※もういちど　聞く　ときは　　　を押します。

　つぎの　メッセージを　聞く　ときは　　　を

　押します。　聞いた　あとに　話す　ときは　

　　　を　押します。

き

きめっせーじ

お

お

お

き はな

3

9

はな
話します。

話す　とき
（メッセージを　のこす　とき）

はな

め っ せ ー じ

めっせーじ き
メッセージを　聞きます。

家族や　友だちの　メッセージを
聞く　とき

とも

き

かぞく め っ せ ー じ

災
さいがいよう

害用伝
でんごん

言ダ
だ い や る

イヤル　171（NTT）の　つかいかた

電
で ん わ

話で　30秒
びょう

　話
はな

すことが　できます。
メ

め っ せ ー じ
ッセージを　のこすことが　できます。

家
か ぞ く

族や　友
とも

だちは　あなたの　メ
め っ せ ー じ

ッセージを　聞
き

くことが　できます。
お金

かね
は　いりません。

▶	�「災
さいがいよう

害用伝
でんごん

言ダ
だ い や る

イヤル　171」（NTT）の　サ
さ ー び す

ービスは、　https://www.ntt-west.co.jp/　で　調
しら

べて　ください。  
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3　地
じ し ん

震の　情
じょうほう

報を　みて　ください

1） 「おおさか防
ぼ う さ い

災ネ
ね っ と

ット」 

地
じしん
震の　とき　「おおさか防

ぼうさい
災ネ

ね っ と
ット」を　みて　ください。

危
あぶ
ない　ところや　逃

に
げる　ところが　わかります。

地
じし ん
震の　まえに　家

かぞ く
族や　救

きゅうきゅうしゃ
急車　（病

びょうき
気の人

ひと
や　けがをした人

ひと
を　

運
はこ
ぶ　車

くるま
：119）、警

けいさつ
察（110）の　電

でんわばんごう
話番号を　おぼえて　ください。

（18ペ
ぺ ー じ
ージを　みて　ください。）

2） 「防
ぼ う さ い

災情
じょうほう

報メ
め ー る

ール」
地
じしん
震の　とき　おおさか防

ぼうさい
災ネットの　「防

ぼうさい
災情

じょうほう
報メ

め ー る
ール」で　情

じょうほう
報を　みる　ことが　できます。　

つぎの　ことを　して　ください。

［ 日
に ほ ん ご

本 語 ］	 http://www.osaka-bousai.net/pref/index.html
［ 英

え い ご
語 ］	 http://www.osaka-bousai.net/en/pref/index.html

［ 中
ち ゅ う ご く ご

国 語 ］	 http://www.osaka-bousai.net/cn/pref/index.html
［ 韓

かんこく
国 ・ 朝

ち ょ う せ ん ご
鮮 語 ］	 http://www.osaka-bousai.net/ko/pref/index.html

［ T
つ い っ た ー

w i t t e r ］	 https://twitter.com/osaka_bousai (@osaka_bousai)

日
に ほ ん ご

本語

日
に ほ ん ご

本語

英
えいご
語

英
えい ご
語 中

ちゅうごくご
国語 韓

かんこく
国・朝

ちょうせんご
鮮語 T

つ い っ た ー
witter

①�touroku@osaka-bousai.net
　に　メ

め ー る
ールを　送

おく
って

　ください。
　メ

め ー る
ールには　なにも

　書
か
かないで　ください。

②メ
め ー る
ールが　きます。

　メ
め ー る
ールの　なかにある

　�「登
とうろく
録」の　文

も じ
字の　

　下
した
の　URLを　押

お
して　

　ください。

③�「新
しんきとうろく
規登録」を　押

お
した　

あと　「同
どうい
意する」を　

押
お
して　ください。

④�知
し
りたい　場

ばしょ
所と　

　情
じょうほう
報を　選

えら
んでください。

　「次
つぎ
へ」を　押

お
して　

　ください。

⑤間
まちが
違いがないか　

　もういちど　みて　「登
とうろく
録」を

　押
お
して　ください。

Email a message(new)
メール作成〈新規〉

Received mail 受信メール Terms of Service 
利用規約

Delivery Areas
(multiple selection) 
配信地域

Receiver宛先

Subject件名

Subject件名
All Areas全域指定
□All Areas 大阪府全域

Region区域指定
□＊＊＊＊　□＊＊＊＊

Area市町村指定
□＊＊＊＊　□＊＊＊＊

Send送信

Text本文

Text本文

◯＊＊＊＊＊＊＊＊
◯＊＊＊＊＊＊＊＊
◯＊＊＊＊＊＊＊＊
◯＊＊＊＊＊＊＊＊
◯＊＊＊＊＊＊＊＊

Please access the URL below 
and register yourself.
以下の URL にアクセスし、
ユーザー登録を行ってください。

■register登録

■unregister解除 I Disagree 同意しない

I Agree 　 同意する Next　次へ

http://mail.osaka-…

http://mail.osaka-…

Reset 選択項目のクリア
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逃
に

げる　ときに　持
も

つもの
逃
に
げる　ときに　持

も
つものを　バ

ば っ ぐ
ッグに　いれて　ください。

家
かぞく
族が　必

ひつよう
要なものを　いれて　ください。

バ
ば っ ぐ
ッグは　わかりやすい　ところに　置

お
いて　ください。

必
ひ つ よ う

要な　ものの　用
よ う い

意
地
じしん
震の　ときは　水

みず
、　電

でんき
気、

ガ
が す
ス、　電

でんわ
話が　使

つか
えません。

３日
にち
から　７日

にちかん
間　いるものを　

用
ようい
意して　ください。
用
ようい
意する　ものは、　17ペ

ぺ ー じ
ージの　

リ
り す と
ストを　見

み
てください。

家
い え

の　近
ち か

くの　避
ひ な ん じ ょ

難所（逃
に

げる　ところ）
を　調

し ら

べる。

避
ひなんじょ
難所（逃

に
げる　ところ）

が　どこにあるか　
確
かくにん
認して　ください。
家
いえ
から　避

ひなんじょ
難所（逃

に
げる　

ところ）までの　道
みち
を　

覚
おぼ
えて　ください。

避
ひ な ん く ん れ ん

難訓練（逃
に

げる　練
れんしゅう

習）
住
す
んでいる　ところで　避

ひなんくんれん
難訓練（逃

に
げる　練

れんしゅう
習）を　して　ください。

4　地
じ し ん

震の　まえに　すること
大
おお
きな　地

じしん
震の　後

あと
の　72時

じか ん
間（３日

にちかん
間）は　生

い
きるための　大

たいせつ
切な　時

じかん
間です。　今

いま
から　用

ようい
意をして　ください。

地
じしん
震の　ときに、　津

つなみ
波（大

おお
きな波

なみ
）が　来

き
ます。

高
たか
い　ビ

び る
ルの　３階

かい
より　上

うえ
に　逃

に
げて　ください。

津
つなみけいほう
波警報や　注

ちゅういほう
意報 （津

つな み
波の知

し
らせ）が　なくなるまで　

高
たか
い　ところに　いて　ください。
津
つな み ひ な ん
波避難ビ

び る
ルが　どこに　あるか　市

しやくしょ
役所、　区

くやくしょ
役所、

町
まちやくば
役場で　聞

き
いて　ください。

地
じしん
震の　ときに　
逃
に
げる　ところ　です。
避
ひなん ば し ょ
難場所が　どこに　あるか　近

ちか
くの　市

しやくしょ
役所、

区
くやくしょ
役所、　町

まち
・村
むらやくば
役場に　聞

き
いて　ください。

津
つ な み ひ な ん

波避難ビ
び る

ル：
津
つ な み

波のときに　逃
に

げる　ビ
び る

ル
避
ひ な ん ば し ょ

難場所：
逃

に
げる　ところ
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【資
しりょう

料 1】　関
か ん さ い

西にある総
そ う り ょ う じ か ん

領事館と領
り ょ う じ か ん

事館
総
そうりょうじかん

領事館・領
りょうじかん

事館 住
じゅうしょ

所 電
でんわ

話

在
ざいおおさか

大阪オ
おーすとらりあ

ーストラリア総
そうりょうじかん

領事館
〒540-6116
大
おおさかし

阪市中
ちゅうおうく

央区城
しろみ

見2-1-61  ツ
ついん

イン21 MIDタ
たわー

ワー16階
かい 06-6941-9271

在
ざいおおさか

大阪中
ちゅうかじんみんきょうわこく

華人民共和国総
そうりょうじかん

領事館
〒550-0004
大
おおさかし

阪市西
にしく

区靭
うつぼほんまち

本町3-9-2
06-6445-9481

在
ざいきょうと

京都フ
ふらんす

ランス総
そうりょうじかん

領事館
〒606-8301
京
きょうとし

都市左
さきょうく

京区吉
よしだいずみどのちょう

田泉殿町8
075-761-2988

在
ざいおおさか

大阪・神
こうべ

戸ド
どいつ

イツ連
れんぽうきょうわこく

邦共和国総
そうりょうじかん

領事館
〒531-6035
大
おおさかし

阪市北
きたく

区大
おおよどなか

淀中1-1-88 梅
うめだ

田ス
すかいびるたわーいーすと

カイビルタワーイースト35階
かい 06-6440-5070

在
ざいおおさか

大阪イ
いんど

ンド総
そうりょうじかん

領事館
〒541-0056
大
おおさかし

阪市中
ちゅうおうく

央区久
きゅうたろうまち

太郎町1-9-26  船
せんば

場I.S.ビ
びる

ル10階
かい

06-6261-7299
9299

在
ざいおおさか

大阪イ
いんどねしあ

ンドネシア共
きょうわこく

和国総
そうりょうじかん

領事館
〒530-0005
大
おおさかし

阪市北
きたく

区中
なかのしま

之島6-2-40  中
なかのしま

之島イ
いんてすびる

ンテスビル22階
かい 06-6449-9898

在
ざいおおさか

大阪イ
いたりあ

タリア総
そうりょうじかん

領事館
〒530-0005
大
おおさかし

阪市北
きたく

区中
なかのしま

之島2-3-18  中
なかのしま

之島フ
ふぇすてぃばるたわー

ェスティバルタワー17階
かい 06-4706-5820

在
ざいおおさか

大阪大
だいかんみんこく

韓民国総
そうりょうじかん

領事館
〒541-0056
大
おおさかし

阪市中
ちゅうおうく

央区久
きゅうたろうまち

太郎町2-5-13 五
ごみびる

味ビル
06-4256-2345

在
ざいこうべ

神戸大
だいかんみんこく

韓民国総
そうりょうじかん

領事館
〒650-0004
神
こうべし

戸市中
ちゅうおうく

央区中
なかやまてどおり

山手通2-21-5
078-221-4853

4855

在
ざいおおさか

大阪モ
もんごる

ンゴル国
こく

総
そうりょうじかん

領事館
〒541-0059
大
おおさかし

阪市中
ちゅうおうく

央区博
ばくろうまち

労町1-4-10  博
ばくろうまち

労町エ
えすてーとびる

ステートビル3階
かい

303号
ごう 06-4963-2572

在
ざいおおさか

大阪オ
おらんだ

ランダ王
おうこく

国総
そうりょうじかん

領事館
〒541-0041
大
おおさかし

阪市中
ちゅうおうく

央区北
きたはま

浜1-1-14  北
きたはま

浜1丁
ちょうめ

目平
へいわ

和ビ
びる

ル8階
かい

B室
しつ 06-6484-6000

在
ざいこうべ

神戸パ
ぱなま

ナマ共
きょうわこく

和国総
そうりょうじかん

領事館
〒650-0034
神
こうべし

戸市中
ちゅうおうく

央区京
きょうまち

町71  山
やまもと

本ビ
びる

ル7階
かい

078-392-3361
3362

在
ざいおおさか

大阪フ
ふぃりぴん

ィリピン共
きょうわこく

和国総
そうりょうじかん

領事館
〒540-6124
大
おおさかし

阪市中
ちゅうおうく

央区城
しろみ

見2-1-61  ツ
ついん

イン21 MIDタ
たわー

ワー24階
かい 06-6910-7881

在
ざいおおさか

大阪ロ
ろしあ

シア連
れんぽう

邦総
そうりょうじかん

領事館
〒560-0005
豊
とよなかし

中市西
にしみどりがおか

緑丘1-2-2
06-6848-3451

3452

在
ざいおおさか

大阪タ
たい

イ王
おうこく

国総
そうりょうじかん

領事館
〒541-0056
大
おおさかし

阪市中
ちゅうおうく

央区久
きゅうたろうまち

太郎町1-9-16  バ
ばんこく

ンコク銀
ぎんこう

行ビ
びる

ル4階
かい

06-6262-9226
9227 

在
ざいおおさか

大阪英
えいこく

国総
そうりょうじかん

領事館（イ
いぎりす

ギリス）
〒541-0059
大
おおさかし

阪市中
ちゅうおうく

央区博
ばくろうまち

労町3-5-1  御
みどうすじ

堂筋グ
ぐらんたわー

ランタワー19階
かい 06-6120-5600

在
ざいおおさか

大阪・神
こうべ

戸ア
あめりか

メリカ合
がっしゅうこく

衆国総
そうりょうじかん

領事館
〒530-8543
大
おおさかし

阪市北
きたく

区西
にしてんま

天満2-11-5
06-6315-5900 

在
ざいおおさか

大阪べ
べとなむ

トナム社
しゃかいしゅぎ

会主義共
きょうわこく

和国総
そうりょうじかん

領事館
〒590-0952
堺
さかいし

市堺
さかいく

区市
いちのちょうひがし

之町東4-2-15
072-221-6666

在
ざいおおさか

大阪ス
すいす

イス領
りょうじかん

事館
〒541-0041
大
おおさかし

阪市中
ちゅうおうく

央区北
きたはま

浜1-1-30  リ
りばーびゅー

バービュー北
きたはま

浜ビ
びる

ル601
06-4708-3790
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■ 非
ひじょう

常持
もち

出
だし

品
ひん

リ
り す と

スト　（バ
ば っ ぐ

ッグに入
い

れておくもの）

必
ひつよう

要なもの

カ
か て ご り

テゴリ チ
ちぇっく

ェック ア
あ い て む

イテム
チ
ち ぇ っ く

ェックした日
ひ

カ
か て ご り

テゴリ チ
ちぇっく

ェック ア
あ い て む

イテム
チ
ち ぇ っ く

ェックした日
ひ

1回
かいめ
目 2回

かいめ
目 1回

かいめ
目 2回

かいめ
目

食た
べ
物も
のと
飲の
み
物も
の

■■ 飲
の

む水
みず ／ ／

そ
の
ほ
か

■■ 乾
か ん で ん ち

電池 ／ ／

■■ 乾
か ん ぱ ん

パン／缶
かんづめ

詰／ビ
び す け っ と

スケットなど ／ ／ ■■ 携
け い た い で ん わ

帯電話の充
じゅうでんき

電器 / モ
も ば い る ば っ て り ー

バイルバッテリー ／ ／

生せ
い
か
つ活

に
い
る
も
の

■■ 軍
ぐ ん て

手 ／ ／ ■■ ロ
ろ ー そ く

ーソク／ラ
ら い た ー

イター ／ ／

■■ タ
た お る

オル ／ ／ ■■ ア
あ ー み ー な い ふ

ーミーナイフ ／ ／

■■ プ
ぷ ら す ち っ く

ラスチックの袋
ふくろ ／ ／ ■■ ヘ

へ る め っ と

ルメット（防
ぼうさい

災ずきん） ／ ／

■■ ト
と い れ っ と ぺ ー ぱ ー

イレットペーパー／ウ
う ぇ っ と て ぃ っ し ゅ

ェットティッシュ ／ ／ ■■ 簡
か ん い

易ト
と い れ

イレ ／ ／

大だ
い
じ事

な
も
の

■■ お金
かね ／ ／ ■■ 水

みず

を使
つか

わないシ
し ゃ ん ぷ ー

ャンプー ／ ／

■■ 携
け い た い で ん わ

帯電話 ／ ／ ■■ くつ ／ ／

■■ 通
つうちょう

帳／ハ
は ん こ

ンコ ／ ／ ■■ 救
きゅうきゅうきっと

急キット／薬
くすり

／体
たいおんけい

温計 ／ ／

■■ 健
けんこうほけんしょう

康保険証／運
うんてんめんきょしょう

転免許証 ／ ／ ■■ ア
あ る こ ー る

ルコール消
しょうどくやく

毒 薬 ／ ／

■■ パ
ぱ す ぽ ー と

スポート ／ ／ ■■ マ
ま す く

スク ／ ／

■■ 在
ざいりゅう

留 カ
か ー ど

ード ／ ／ ■■ 筆
ひ っ き よ う ぐ

記用具 ／ ／

そ
の
ほ
か

■■ 懐
かいちゅうでんとう

中 電 灯 ／ ／ ■■ 上
う わ ぎ

着／下
し た ぎ

着 ／ ／

■■ 携
けいたい

帯ラ
ら じ お

ジオ ／ ／

地
じしん
震で　逃

に
げる　ときに　持

も
つものを　入

い
れた　バ

ば っ ぐ
ッグを　用

ようい
意して　ください。

【資
しりょう

料 2】　非
ひ じ ょ う も ち だ し ひ ん

常持出品／備
び ち く ひ ん

蓄品リ
り す と

スト

■ 備
び ち く ひ ん

蓄品リ
り す と

スト （助
たす

けがくるまで　生
せいかつ

活するために　必
ひつよう

要なもの）

必
ひつよう

要なもの

カ
か て ご り

テゴリ チ
ちぇっく

ェック ア
あ い て む

イテム
チ
ち ぇ っ く

ェックした日
ひ

カ
か て ご り

テゴリ チ
ちぇっく

ェック ア
あ い て む

イテム
チ
ち ぇ っ く

ェックした日
ひ

1回
かいめ
目 2回

かいめ
目 1回

かいめ
目 2回

かいめ
目

食た
べ
物も
の

と
飲の
み
物も
の

■■ 飲
の

む水
みず ／ ／

そ
の
ほ
か

■■ 固
こけいねんりょう

形燃料（火
ひ

を　つくるもの） ／ ／

■■ レ
れ と る と

トルト食
しょくひん

品／缶
かんづめ

詰／お菓
か し

子など ／ ／ ■■ 毛
も う ふ

布／寝
ねぶくろ

袋 ／ ／

生せ
い
か
つ活
に
い
る
も
の

■■ 洗
せ ん め ん よ う ぐ

面用具（歯
は

ブ
ぶ ら し

ラシなど） ／ ／ ■■ 使
つか

い捨
す

てカ
か い ろ

イロ ／ ／

■■ 鍋
なべ

/ やかん ／ ／ ■■ 新
し ん ぶ ん し

聞紙 ／ ／

■■ わりばし／紙
かみざら

皿／紙
かみ

コ
こ っ ぷ

ップなど ／ ／ ■■ マ
ま す く

スク ／ ／

■■ ト
と い れ っ と ぺ ー ぱ ー

イレットペーパー／ウ
う ぇ っ と て ぃ っ し ゅ

ェットティッシュ ／ ／ ■■ ア
あ る こ ー る

ルコール消
しょうどくやく

毒 薬 ／ ／

■■ ラ
ら っ ぷ

ップ／ア
あ る み ほ い る

ルミホイル ／ ／ ■■ ロ
ろ ー ぷ

ープ／ス
す こ っ ぷ

コップなど ／ ／

■■ 卓
たくじょう

上 コ
こ ん ろ

ンロ / ガ
が す ぼ ん べ

スボンベ ／ ／ ■■ 簡
か ん い

易ト
と い れ

イレ ／ ／

■■ 雨
あ ま ぐ

具（レ
れ い ん こ ー と

インコートなど） ／ ／

地
じしん
震の　あと　３日

にちかん
間　必

ひつよう
要な　ものを　用

ようい
意して　ください。

下
した
の　リ

り す と
ストを　見

み
て、　家

かぞく
族が　いるものを　用

ようい
意して　ください。



■ あなた（あなたのことを書
か

いてください）

名
な ま え

前

住
じゅうしょ

所

電
で ん わ ば ん ご う

話番号

携
けいたいばんごう

帯番号

メ
め ー る あ ど れ す

ールアドレス

携
けいたい

帯メ
め ー る あ ど れ す

ールアドレス

一
いっしょ

緒に住
す

んでいる人
ひと

の名
な ま え

前

■ 家
か ぞ く

族（家
か ぞ く

族のことを書
か

いてください）
名
な ま え

前

住
じゅうしょ

所

電
で ん わ ば ん ご う

話番号

携
けいたいばんごう

帯番号

メ
め ー る あ ど れ す

ールアドレス

携
けいたい

帯メ
め ー る あ ど れ す

ールアドレス

■ ともだち（ともだちのことを書
か

いてください）
名
な ま え

前

住
じゅうしょ

所

電
で ん わ ば ん ご う

話番号

携
けいたいばんごう

帯番号

メ
め ー る あ ど れ す

ールアドレス

携
けいたい

帯メ
め ー る あ ど れ す

ールアドレス

9

【資
しりょう

料 4】　近
ち か

くの避
ひ な ん ば し ょ

難場所を調
し ら

べる 

■ 必
ひつよう

要な連
れんらくさき

絡先

消
しょうぼうしょ

防 署 119
警
けいさつしょ

察署 110
海
かいじょうほあんちょう

上 保 安 庁 118
災
さいがいようでんごん

害用伝言ダ
だ い や る

イヤル 171
市
し や く し ょ

役所

区
く や く し ょ

役所 

町
まち

・村
む ら や く ば

役場

大
た い し か ん

使館・（総
そう

）領
りょうじかん

事館

電
で ん き

気

ガ
が す

ス

水
すいどう

道

避
ひ な ん ば し ょ

難場所

家
か ぞ く

族との集
しゅうごうばしょ

合場所

そのほか必
ひつよう

要な連
れんらくさき

絡先

【資
しりょう

料 3】　防
ぼ う さ い

災メ
め も

モ

2

3

知
し

りたい住
じゅうしょ

所
を入

にゅうりょく
力

ここをク
く り っ く

リックすると
避
ひ な ん ば し ょ

難場所のことを見
み

ることができる

YAHOO　避
ひ な ん ば し ょ

難場所マ
ま っ ぷ

ップ 検
けん

索
さく

〈パ
ぱ そ こ ん

ソコン〉  YAHOO! 天
て ん き

気・災
さいがい

害　“避
ひ な ん ば し ょ

難場所マ
ま っ ぷ

ップ”
地
じしん
震や　台

たいふう
風など　危

あぶ
ないことが　あるときに

避
ひなん ば し ょ
難場所（逃

に
げるところ）を　調

しら
べることが　できます。

〈ス
す ま ー と ふ ぉ ん

マートフォン〉 防
ぼうさい

災情
じょうほう

報「全
ぜんこく

国避
ひ な ん じ ょ

難所ガ
が い ど

イド」
地
じしん
震や　台

たいふう
風など　危

あぶ
ないことが　あるときに

QRコ
こ ー ど
ードから　近

ちか
くの　避

ひなん
難するところに　行

い
く

道
みち
が　わかります。

ス
す ま ー と ふ ぉ ん
マートフォンに　ア

あ ぷ り
プリ　を　ダ

だ う ん ろ ー ど
ウンロード　してください。

①

② 知
し
りたい　避

ひなん ば し ょ
難場所の　近

ちか
くの　住

じゅうしょ
所を　書

か
きます。

③ 知
し
りたい　避

ひなん ば し ょ
難場所を　選

えら
んで　ください。

　 いつ　逃
に
げることが　できるか　わかります。

◀︎ iPhone ◀︎ Android
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はっこう

ふみんぶんかぶとしみりょくそうぞうきょくこくさいか いっぱんんざいだんほうじんじちたいこくさいかきょうかいおおさかふしぶ

おおさかしすみのえくなんこうきた おおさかふさきしまちょうしゃ

はっこうねんげつ

さくせい

かんしゅう ききかんんりしつ

こうえきざいだんほうじんおおさかふこくさいこうりゅうざいだん

れいわ ねん がつ

かい

防災ガイド

やさしい日本語版
に ほ ん ご ば ん



日本語 （にほんご）

English （英
えいご

語）

中文简体 （中
ちゅうごくごかんたいじ

国語簡体字）

中文繁體 （中
ちゅうごくごはんたいじ

国語繁体字）

한국어 （韓
かんこくご

国語）

Português （ポ
ぽ る と が る ご

ルトガル語）

Español （ス
す ぺ い ん ご

ペイン語）

Tiếng Việt （ベ
べ と な む ご

トナム語）

Filipino （フ
ふ ぃ り ぴ ん ご

ィリピン語）

ไทย （タ
た い ご

イ語）

Bahasa Indonesia （イ
い ん ど ね し あ ご

ンドネシア語）

नेपाली （ネ
ね ぱ ー る ご

パール語）

Osaka Safe Travels

▲iPhone

▲Android

大
おおさかふ

阪府災
さいがい

害多
たげんごじょうほう

言語情報ウ
う ぇ ぶ さ い と

ェブサイト・ア
あ ぷ り

プリ

お金
かね

は
いりません

12 の　ことばで　みることが　できます

見
み

ることが　できる　情
じょうほう

報　

災
さいがい

害の情
じょうほう

報　

地
じ し ん

震（大
おお

きな　ゆれ）　や　津
つ な み

波（海
うみ

から　くる　速
はや

く
て　大

おお

きな　波
なみ

）　などの　災
さいがい

害の　情
じょうほう

報を　みること
が　できます。

今
いま

　いる　ところ・逃
に

げる　ところの　情
じょうほう

報　

今
いま

　いる　ところや　避
ひ な ん

難場
ば し ょ

所 ( 逃
に

げる　ところ )　を　
地

ち ず

図で　調
しら

べる　ことが　できます。

電
でんしゃ

車の　情
じょうほう

報　

電
でんしゃ

車が　おくれている　ことや　止
と

まってい
る　ことが　地

ち ず

図で　わかります。

外
がいこく

国の　団
だんたい

体の　情
じょうほう

報　

大
た い し か ん

使館や   （総
そう

）領
り ょ う じ か ん

事館の　情
じょうほう

報が　わかり
ます。

空
くうこう

港の　情
じょうほう

報　

関
かんさい

西国
こくさい

際空
くうこう

港の　飛
ひ こ う き

行機や、　空
くうこう

港に　行
い

く　電
でんしゃ

車・
バ

ば す

スが　動
うご

いているか　わかります。

https://www.osakasafetravels.com/
Website

　地
じ し ん

震や　台
たいふう

風などの　災
さいがい

害のとき　たくさんの　国
くに

の ことばで　情
じょうほう

報を　みることが　できます。　

・  災
さいがい

害の　情
じょうほう

報を　みることが　できます。  ・  避
ひ な ん ば し ょ

難場所 ( 逃
に

げる　ところ)　が　わかります。

・  電
でんしゃ

車や　 飛
ひ こ う き

行機の　情
じょうほう

報が　わかります。　　  ・  大
た い し か ん

使館や　総
そうりょうじかん

領事館の　情
じょうほう

報が　わかります。

・  困
こま

った時
とき

に　連
れんらく

絡を　するところが　わかります。　

みなさんに　 役
やく

に立
た

つ　情
じょうほう

報が たくさん　あります。　「Osaka Safe Travels」　を　使
つか

って　ください！



災害(さいがい）＜地震（じしん）や津波（つなみ）、台風（たいふう）、大雨（おおあめ）など＞の
お知（し）らせ の 例（れい）

大（おお）きい 地震（じしん）＜おおきい ゆれ＞が ありました。
この 地震（じしん）＜おおきい ゆれ＞による 津波（つなみ）＜とても 大きい 波（なみ）＞の 心配（しんぱい）は あり
ません。

・自分（じぶん）の 体（からだ）を まもって ください。
・余震（よしん）＜あとから 来（く）る 地震（じしん）＞に 気（き）をつけて ください。
・電車（でんしゃ）、バス、飛行機（ひこうき）は 止（と）まって いる かもしれません。
・Osaka Safe Travelsで 電車（でんしゃ）・バス・車（くるま）などの お知（し）らせ を みて ください。

１

大（おお）きい 地震（じしん）＜おおきい ゆれ＞が ありました。
津波（つなみ＜とても 大きい 波（なみ）＞が 来（く）るかもしれません。
海（うみ）や川（かわ）の 近（ちか）くに 行（い）かないで ください。
できるだけ 高（たか）い ところへ 逃（に）げて ください。

・自分（じぶん）の 体（からだ）を まもって ください。
・ここは 大丈夫（だいじょうぶ）と 思（おも）わないで ください。もっと（たか）高い ところや 建物（たてもの）の できるだ
け 上（うえ）に 逃（に）げて ください。
・津波（つなみ）＜とても 大きい 波（なみ）＞は 何回（なんかい）も 来（き）ます。 津波警報（つなみけいほう）＜津波（つな
み）の 注意（ちゅうい） の お知（し）らせ＞が 終（お）わる まで 高（たか）い ところに いて ください。

２

余震（よしん）＜あとから 来（く）る 地震（じしん）＞に 気（き）をつけて ください。
地震（じしん）＜おおきい ゆれ＞が あったら 自分（じぶん）の 体（からだ）を まもって ください。

・地震（じしん）＜おおきい ゆれ＞の あとには 余震（よしん）＜あとから 来（く）る 地震（じしん）＞が 何回（なんかい）も 来（く）るかもしれません。
・余震（よしん）＜あとから 来（く）る 地震（じしん）＞は 少（すこ）しづつ 少（すく）なくなります。でも おおきい ゆれが また 来（く）るかもしれま
せん。
・地震（じしん）＜おおきい ゆれ＞が あったら 自分（じぶん）の 体（からだ）を まもって ください。
＜家（いえ）に いるとき＞
1 自分（じぶん）の 体（からだ）を まもりましょう：ゆれたら すぐに 机（つくえ）の 下（した）に はいって ください。
2 すぐに 火（ひ）を 消（け）しましょう：ガスの 火（ひ）を 消（け）して ください。 ガスが でる ところを 閉（し）めて ください。
3 火（ひ）が でたら すぐに 消（け）しましょう：消火器（しょうかき）＜火（ひ）を 消（け）す 物（もの）＞などで すぐに 消（け）して ください。
4 出口（でぐち）を 確認（かくにん）しましょう：急（いそ）いで 外（そと）に でないで ください。ドアや 窓（まど）を 開（あ）けて ください。
逃（に）げる ための 道（みち）を つくって ください。
5 逃（に）げる ときに 持（も）つものを 確認（かくにん）しましょう：用意（ようい）した 逃（に）げる ときに 持（も）つものを もう一度（いちど）
確認（かくにん）して ください。
6 地震（じしん）＜おおきい ゆれ＞の お知（し）らせを 調（しら）べましょう：スマートフォンやラジオなどで 地震（じしん）の ニュースを 読（よ）んだり
聞（き）いたり してください。
＜外（そと）に いるとき＞
1 会社（かいしゃ）や 学校（がっこう）に いるとき：机（つくえ）の 下（した）へ はいって ください。棚（たな）や 窓（まど）の 近（ちか）くに
行（い）かないで ください。
2 エレベーターの 中に いるとき：ボタンを ぜんぶ 押（お）して ください。エレベーターを 止（と）めてください。エレベーターから すぐに 出（で）て
ください。エレベーターが うごかない ときは 非常用（ひじょうよう）ボタン＜困（こま）った ときに 押（お）すボタン＞を 押（お）して ください。
3 車（くるま）に 乗（の）って いるとき：車（くるま）を ゆっくり 道（みち）の 左（ひだり）に とめてください。ゆれている ときは 外（そと）に
出（で）ないで ください。スマートフォンや 車（くるま）の ラジオなどで 地震（じしん）＜おおきい ゆれ＞の ニュースを 読（よ）んだり 聞（き）いたり
してください。
ゆれが 止（と）まったら、車（くるま）を 降（お）りて 逃（に）げて ください。逃（に）げる ときは 鍵（かぎ）は 車（くるま）の 中（なか）に
置（お）いてください。 ドアは ロックしないで ください。
4 海（うみ）や川（かわ）の近（ちか）く、がけ＜山（やま）の 急（きゅう）な ところ＞の 近（ちか）くに いるとき：高（たか）い ところへ 逃（に）げて
ください。がけ＜山（やま）の 急（きゅう）な ところ＞の近（ちか）くや 海（うみ）や 川（かわ）の近（ちか）くから すぐに 逃（に）げてください。

３

＿日（にち）から ＿日（にち）ごろまで たくさんの 雨（あめ）が ふります。

・雨（あめ）が たくさん ふります。 洪水（こうずい）＜川（かわ）から 町（まち）に 水（みず）が くる＞や
土砂（どしゃ）くずれ＜山（やま）から 土（つち）や 石（いし）が 落（お）ちてくる＞が 起（お）きるかもしれま
せん。とても 危（あぶ）ないです。海（うみ）、川（かわ）、山（やま）の 近（ちか）くに 行（い）かないで くだ
さい。
・「おおさか防災（ぼうさい）ネット」で 天気（てんき）の ニュース や 避難所（ひなんしょ）＜逃（に）げる と
ころ＞を 調（しら）べることが できます。
日本語（にほんご）：https://www.osaka-bousai.net/
英語（えいご）：https://www.osaka-bousai.net.e.add.hp.transer.com/

４

地震（じしん）＜おおきい ゆれ＞

大雨（おおあめ）＜たくさんの 雨（あめ）＞



とても つよい 台風（たいふう）＜つよい 風（かぜ）と 雨（あめ）＞____号（ごう）が ____日（にち）に 大阪府（おおさ
かふ）の 近（ちか）くに きます。つよい 風（かぜ）や たくさんの 雨（あめ）に 気（き）をつけて ください。

・つよい 風（かぜ）で 上（うえ）から 物（もの）が 落（お）ちて きます。できるだけ 外（そと）へ でないで ください。
・台風（たいふう）＜つよい 風（かぜ）と 雨（あめ）＞が 近（ちか）くに きます。雨（あめ）が たくさん ふります。洪水（こ
うすい）＜川（かわ）から 町（まち）に 水（むず）が くる＞や 土砂（どしゃ）くずれ＜山（やま）から 土（つち）や 石（い
し）が 落（お）ちてくる＞が 起（お）きるかもしれません。とても 危（あぶ）ないです。海（うみ）、川（かわ）、山（やま）の
近（ちか）くに 行（い）かないで ください。
・電車（でんしゃ）、バス、飛行機（ひこうき）が 止（と）まる かもしれません。
・Osaka Safe Travelsで 電車（でんしゃ）・バス・車（くるま）などの お知（し）らせ を よく みて ください。

５

”台風（たいふう）”＜つよい 風（かぜ）と 雨（あめ）＞で 電車（でんしゃ）が うごかないかもしれません。

・JR西日本（にしにほん）からの お知（し）らせ です。台風（たいふう）＜つよい 風（かぜ）と 雨（あめ）＞が
＿日（にち）から ＿日（にち）ごろに 近（ちか）くに きます。電車（でんしゃ）の 数（かず）が 少（すく）なく
なり 電車（でんしゃ）が 止（と）まる かもしれません。
・（____以外（いがい）の）ほかの 電車（でんしゃ）も 止（と）まる かもしれません。
・Osaka Safe Travelsの 「鉄道（てつどう）情報（じょうほう）」＜電車（でんしゃ）の お知（し）らせ＞を よく み
てください。

６

エコノミークラス症候群（しょうこうぐん）に 気（き）をつけて ください！体（からだ）を うごかして くだ
さい。

・エコノミークラス症候群（しょうこうぐん）は 息（いき）が できなくなる 病気（びょうき）です。長（なが）い時
間（じかん）すわっていたら 血（ち）が流（なが）れにくく なります。血管（けっかん）＜血（ち）が 通（とお）る
ところ＞に 固（かた）まった 血（ち）が つまったら 死（し）ぬかもしれません。
・歩（ある）くことが 大切（たいせつ）です。ときどき 歩（ある）いて ください。歩（ある）くことが できない
ときは ふくらはぎ＜ひざの したの うしろ＞を マッサージして ください。水（みず）などを のんで ください。
息（いき）を 大（おお）きく すって ください。寝（ね）るときは 足（あし）を 上（うえ）に 上（あ）げて
ください。
・リラックスする ために 体（からだ）を うごかして ください。

９

台風（たいふう）＜つよい 風（かぜ）と 雨（あめ）＞

避難所（ひなんじょ）＜逃（に）げる ところ＞

”台風（たいふう）”＜つよい風（かぜ）”と 雨（あめ）”＞で 飛行機（ひこうき）”が 止（と）まる かもしれ
ません。

・Osaka Safe Travelsの 「空港（くうこう）情報（じょうほう）」＜飛行機（ひこうき）の お知（し）らせ＞を よく
みてください。

７

MM月（がつ）DD日（にち） 午前（ごぜん）／午後（ごご）hh時（じ）mm分（ふん） 大阪府（おおさかふ）
____市（し） ____地域（ちいき）で 避難（ひなん）情報（じょうほう）＜逃（に）げる お知（し）らせ＞が
あります。

・住（す）んでいる ところの 避難（ひなん）情報（じょうほう）＜逃（に）げる お知（し）らせ＞を よく みて
ください。できるだけ 早（はや）く 逃（に）げて ください。
・「おおさか防災（ぼうさい）ネット」で 避難（ひなん）情報（じょうほう）＜逃（に）げる お知（し）らせ＞や
避難所（ひなんじょ）＜逃（に）げる ところ＞を 調（しら）べる ことが できます。
日本語（にほんご）：https://www.osaka-bousai.net
英語（えいご）：https://www.osaka-bousai.net.e.add.hp.transer.com/

８



外国語（がいこくご）の 相談（そうだん）（電話（でんわ）・メール）の お知（し）らせ

大阪府国際交流財団（おおさかふこくさいこうりゅうざいだん）（OFIX）で、＿/＿に 起（お）きた ____に ついて
外国語（がいこくご）の 相談（そうだん）が できます。
＜電話相談（でんわそうだん）＞
06-6941-2297
11言語（げんご）：English （英語（えいご））中文（中国語（ちゅうごくご））한국어（韓国語（かんこくご））
Português（ポルトガル語（ご））Español（スペイン語（ご））Tiếng Việt（ベトナム語（ご））Filipino （フィリピン語
（ご））ไทย（タイ語（ご））Bahasa Indonesia （インドネシア語（ご））नेपाली（ネパール語（ご））日本語（にほんご）
＜メール相談＞
メールアドレス：jouhou-c@ofix.or.jp
※メールの相談（そうだん）は 日本語（にほんご）、英語（えいご）だけです。
※メールの返事（へんじ）は 順番（じゅんばん）に します。
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電気（でんき）、水道（すいどう）、ガス

相談（そうだん）が できる ところ

MM月（がつ）DD日（にち）午前（ごぜん）／午後（ごご）hh時（じ）mm分（ふん） 大阪府（おおさかふ）____
市（し）____地域（ちいき）で 電気（でんき）が 止（と）まっています。
電気（でんき）の ブレーカーを 切（き）って＜電気（でんき）が つかないように する＞ ください。

・電気（でんき）が つかない ところの 情報（じょうほう）＜お知（し）らせ＞は 関西電力送配電（かんさいでん
りょくそうはいでん）の ホームページ(日本語（にほんご）・英語（えいご）)から みることが できます。
日本語（にほんご）: https://www.kansai-td.co.jp/teiden-info/index.php
英語（えいご）: https://www.kansai-td.co.jp/english/home/teiden-info/index.php
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MM月（がつ）DD日（にち）午前（ごぜん）／午後（ごご）hh時（じ）mm分（ふん） 大阪府（おおさかふ）____
市（し）____地域（ちいき）で 水道（すいどう）が 止（と）まっています。

・「おおさか防災（ぼうさい）ネット」で 住（す）んでいる ところの 水道（すいどう）の お知（し）らせ を み
て ください。
日本語（にほんご）：https://www.osaka-bousai.net/27000/waterworks-list.html
英語（えいご）：https://www.osaka-bousai.net.e.add.hp.transer.com/27000/waterworks-list.html
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MM月（がつ）日（にち）午前（ごぜん）／午後（ごご）hh時（じ）mm分（ふん） 大阪府（おおさかふ）____市
（し）____地域（ちいき）で ガスが 出（で）て います。
絶対（ぜったい）に 火（ひ）を つかわないで ください。

・安全（あんぜん）か 調（しら）べています。____地域（ちき）に 住（す）んでいる人は 火（ひ）を つかわないで
ください。火事（かじ）に なるかも しれません。危（あぶ）ないです。
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”地震（じしん）”＜おおきい ゆれ＞で ガスが 止（と）まるかもしれません。
ガスが つかえない ときは 大阪（おおさか）ガスネットワークの ホームページを みてください。

・大阪（おおさか）ガスネットワークの ホームページ（災害(さいがい）＜地震（じしん）や津波（つなみ）、台風（た
いふう）、大雨（おおあめ）など＞が おきたとき）
日本語（にほんご）：https://network.osakagas.co.jp/emergent/disaster.html#emergency
英語（えいご）：https://network.osakagas.co.jp/en/index.html#emergency
・ガスを つかうことが できるように する 方法（ほうほう）。YouTube「ガスメーターの復帰（ふっき）手順（て
じゅん）」（日本語（にほんご）・英語（えいご））を みてください。
https://www.youtube.com/embed/0YSmTuE4r2E
・ガスが つかえるか 調（しら）べることが できます（日本語（にほんご）だけです）
https://network.osakagas.co.jp/area-exhibition/index.html
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